

Dans la continuité de la dégradation de la note française, Moody's abaisse des notations du Crédit Mutuel Arkéa

Brest, le 17 décembre 2024 - Samedi 14 décembre, l'agence Moody's a dégradé la notation de crédit de la France. Cette décision est justifiée par l'agence au regard d'un contexte politique et budgétaire français incertain, qui impacte la capacité du gouvernement à réduire le déficit. En miroir de la décision sur l'Etat français, Moody's a dégradé certaines notations de crédit de 7 autres banques françaises, dont le Crédit Mutuel Arkéa.

Moody's estime que le soutien de l'Etat, jusqu'à présent incorporé dans la note des dettes Senior Preferred (sous la forme d'un rehaussement d'un cran), ne peut plus être pris en compte. Le rehaussement est ainsi retiré, entraînant une dégradation de la note attribuée aux dettes Senior Preferred du Crédit Mutuel Arkéa et sa notation émetteur.

La perspective sur les notes de Crédit Mutuel Arkéa est désormais stable.

Cette dégradation, liée au contexte souverain et qui concerne également 7 autres banques françaises, ne remet pas en cause les fondamentaux des notations du Crédit Mutuel Arkéa, rappelées par Moody's dans sa précédente publication (novembre 2024).

	A compter du 17/12/2024	Avant
Émetteur LT	A1	Aa3

Émetteur CT	P-1	P-1
Perspective	Stable	Négative
Dettes LT Senior Preferred	A1	Aa3
Dettes LT Senior Non Preferred	A3	A3
Dettes Subordonnées Tier 2	Baa1	Baa1

Le communiqué de presse de Moody's est disponible sur le site internet de l'agence de notation : <https://ratings.moody.com/ratings-news/434683>

À propos du groupe Crédit Mutuel Arkéa

Le groupe coopératif Crédit Mutuel Arkéa est composé des fédérations du Crédit Mutuel de Bretagne, du Sud-Ouest et de leurs caisses locales adhérentes, ainsi que d'une quarantaine de filiales spécialisées (Fortuneo, Monext, Arkéa Banque Entreprises et Institutionnels, Arkéa Investment Services, Suravenir...). Il compte plus de 11 400 salariés, 2 600 administrateurs, plus de 5,1 millions de sociétaires et clients dans la bancassurance et affiche un total de bilan de 191,6 milliards d'euros.

Premier groupe bancaire à se doter d'une Raison d'être en 2019, le Crédit Mutuel Arkéa est devenu une entreprise à mission en 2022 et s'engage au travers de son plan stratégique "Transitions 2024" à pratiquer une finance au service des territoires et de leurs acteurs afin de se positionner comme le partenaire financier agile et innovant des transitions d'avenir.

Présent sur l'ensemble du territoire national, le Crédit Mutuel Arkéa a fait le choix de maintenir ses centres de décisions en région. Le groupe a acquis la conviction que le développement local ne peut se faire qu'en alliant le financier et l'extra-financier. C'est la raison pour laquelle Crédit Mutuel Arkéa est la première banque française à avoir développé une méthode inédite de calcul de la performance globale. Cela lui permet de prendre en compte l'ensemble des impacts financiers, sociaux, sociétaux et environnementaux de ses activités et celles de ses parties prenantes.

Contact presse : Solen Deltour - 06 30 80 38 78 - solen.deltour@arkea.com



Suivez-l'actualité du Crédit Mutuel Arkéa sur les réseaux sociaux

cm-arkea.com